



3 Pièces

67 m²

Réf. 6572

249 000 €

Marseille 12^{Eme}

Appartement à vendre (13012)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à proximité immédiate du village de Beaumont, dans une résidence fermée et sécurisée, cet appartement en rez-de-chaussée développe une surface de 67m2 loi carrez augmenté d'une loggia de 10m2. L'entrée ouvre sur un bel espace de vie avec un salon et une cuisine séparée, les deux pièces communiquent via la loggia qui assure le lien entre intérieur et extérieur abrité. La partie nuit est composée de deux chambres dont une avec un grand dressing intégré et une salle de bain. Une place de parking privative en dans la résidence permet de stationner un véhicule. Un box fermé en sous-sol est ...

Located in the immediate vicinity of the village of Beaumont, in a closed and secure residence, this ground floor apartment has a surface area of 67m2 Carrez law increased by a 10m2 loggia. The entrance opens onto a beautiful living space with a living room and a separate kitchen, the two rooms communicate via the loggia which provides the link between interior and sheltered exterior. The sleeping area is made up of two bedrooms, one of which has a large integrated dressing room and a bathroom. A private parking space in the residence allows you to park a vehicle. A closed box in the basement ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

